



PRI propone elevar a 10 años presencia de GN en tareas de seguridad pública

En estos momentos se analiza la sesión de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados, donde se analizará esta propuesta que presentó la diputada del PRI Yolanda de la Torre, para extender hasta 2028 la permanencia de la Guardia Nacional en labores de seguridad y lo que está ocurriendo esta mañana tomó la palabra la diputada también del PRI Cristina Ruíz Sandoval, quien ha propuesto una reserva a esta iniciativa que presentó su compañera de partido a fin de que sean 10 años los que permanezca la Guardia Nacional en labores de seguridad pública y lo que ella expresa en esta intervención en la Comisión es que sería hasta 2029 cuando la guardia nacional podría regresar a los cuarteles.

<https://drive.google.com/file/d/1PdZ4OS-EspFtpA4NTSe8gZAv8H-eelFo/view>